



「2017年について」

藤巻 聡美

相変わらずとうたす班では、一番仕事ができない私ですが、インデザインを使えたことは嬉しかったです。仕事をこなしてみたいと思うものなかなかうまく、文章を書けずにいました。

それでも私なりに、インデザインというソフトを使いこなせるようになってきたように思います。

「2017年の一番嬉しかった事」と言われても特にないのです。プライベートでは夏に大好きなさだまさしのコンサートにさいたまスーパーアリーナまで行けたことです。

でも、チケットを譲ってもらえたのは、友達がいけなくなったからなので、ウキウキ喜びの気がひけます。11月にも長年会いたかった恩師に、お通夜で会えたこともありました。

とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班
〒187-0033 小平市叫島町3-8
TEL 042(349)2366 kaze@asayake.or.jp
<http://www.asayake.or.jp/kaze.html>

No.308
2018年1月20日



忙しかった年

柳原 昭三

2017年は、忙しい1年になりました。10年ぶりに、ミュージカルに出演しました。1月から5月の上旬まで、土日と祝日は稽古がありました。5月下旬に公演がありました。

10年前もソロダンスを踊りました。今回もソロダンスがありました。新しい友達ができただけ嬉しかったです。満席のお客さんの中で、ダンスを踊ったことは楽しかったです。

12月は、こげら合唱団のコンサートが開催しました。コンサートの直前までチケットの売れゆきは、もう一歩でした。コンサートの当日になると、ほぼ満席でした。コンサートが終わって打ち上げ会の時に、当日券が113枚くらい売れたことを知ってホッとしました。

実行委員長の立場でも、ほぼ満席のお客さんに、こげら合唱団の歌を聞いてもらえたことはとっても嬉しかったです。2017年はとっても忙しかったけど、楽しい年になりました。

★ 特集 ★

昨年一番 良かった事



短 歌

一、ある人の年賀状より身体
の老化を気にせず進めと添えられており

一、初日の出大きなテレビで
拝めれば還暦過ぎて健康に感謝

竹内
桃子



念願が叶った年

亀井 賢太郎



昨年は僕にとって長年の念願だった、写真展が出来たことがとても嬉しかったです。今回の写真展では二転三転してしまい、風の作業所には大変申し訳なく思っています。でもあさやけの多くの方々に、支えてもらいながら出来たことが良かったと思っています。本当に皆様には感謝しています。有り難うございました。

写真展を開催するに当たって、色々やらせないといけないことが、沢山出来てきてしまいました。テーマを考え写真選びから始まりました。それに結構時間が掛かりました。ポスターと案内状は、同じ班の柳原さんに作ってもらいました。

お陰様で来場者が延べにして、100名を超えたと思います。友人・知人・お世話になった先生・何十年ぶりに合うボラさんの人、久しぶりに会えて良かったです。今回の写真展は大成功でした。これも皆さんと姉がいたから出来た事だと思っています。今年は少しゆっくりしようと思っています。